



神川幼稚園 3歳児クラス
No.7 令和6年10月30日



はじめての運動会にドキドキ、ワクワクしていた子供たち。緊張する姿もありましたが、お家の方と一緒に参加でき、とても嬉しそうでした。たくさん応援してもらい、練習の成果を十分に発揮して頑張ることができました。

「かけっこ」では、最後まで力いっぱい友達と走ることを楽しんでいました。遊戯「愛のしるし」は、親子でたくさん触れ合うことができ、子供たちの笑顔が印象的でした。親子競技「うちの子み～つけた!」は、お家の方とペンギン歩きをしたり、台車を押してもらったりすることを楽しみにしていたので、子供たちも喜んでいました。

後日、運動会の絵を描きながら、「かけっこ頑張った!」「お遊戯パパとやったの!」「玉入れ楽しかった!」「金メダルがもらえたよ」と満足そうに話してくれました。

大きな行事を経験したことで、子供たちの自信につながり、ひとまわり大きく成長したと感じます。一人一人の成長と意思を受け止めながら、今後の活動に取り組んでいきたいと思っています。

保護者の皆様には競技の参加やあたたかい応援、ありがとうございました。これからもご協力よろしくお願ひいたします。



ライナと遊ぼう!

24日(木)に埼玉西武ライオンズのライナとお姉さんが遊びに来てくれました。

ダンスを踊ったり、ボールの投げ方を教えてもらってボール入れゲームをしたりと盛り沢山で子供たちも楽しんでいました。ダンスと写真撮影バージョンの2種類の『Lポーズ』を覚えてもらうと一生懸命真似していました。プレゼントももらい大満足な1日になりました!

まかせて!

当番活動が始まりました。

お当番さんは、おたよりばさみの配布や、給食・おやつのお挨拶、おやつをクラスまで運んだりするなど様々な場面で活躍しますので、自分の順番がくるのを楽しみに待っています。やる気もいっぱいです!!



お知らせとお願い

- ★11月8日（金）保育参観・教育講演会・給食参観があります。保育参観では、ふれあい遊びを行います。
- ★お昼寝が終わり、子供たちの活動量が増えています。鉄棒やポックリなどに挑戦する「やったよカード」も始まります。十分な食事と睡眠を取り、規則正しい生活を心がけましょう。
- ★箸の練習をしたいと思います。箸箱の中に箸、または矯正箸を持たせてください。
- ★園服など自分で畳んでカバンに入れてあります。お友達の物と取り違えてしまうこともあります。幼稚園で確認しますが、ご家庭でも名前を確認して下さるようご協力をお願いします。
- ★長袖、長ズボンの着脱、名札の付けはずしは自分でできるように、ご家庭でも練習をしていただきたいと思います。
- ★これから寒くなり、ジャンパーなど着てくる子も増えてきます。ファスナーの開閉やボタンかけなど、自分でできるようにしていきたいと思います。ご協力よろしくお願ひします。
- ★鼻水をかむ練習もしていきましょう。
- ★朝と昼の気温差が大きくなると体調を崩しやすくなります。
手洗い・うがいをしっかりして、健康管理を心がけましょう。
- ★保護者の送迎児の駐車場は、車の出入りなどで大変危険です。
駐車場内は、必ず保護者の方がお子さんの手を引いて歩きましょう。
※分からないことや質問などありましたら、いつでも園に連絡してください。



午後の活動について

今までお昼寝だった時間を、室内で工作をしたり、ゲームをしたりして工夫しながら楽しんでいます。休息できる時間を設けながら、生活リズムに慣れていけるように進めていきたいと思います。

☆空き箱やトイレットペーパーの芯などがありましたらお持ちください。



☆非認知能力を育む遊び☆

〇ごっこ遊び

「お店屋さんごっこ」「お医者さんごっこ」など、「ごっこ遊び」は想像力を働かせながらそれになりきる遊びで、一種の自己実現につながる遊びです。

ねずみになりきって「ちゅーちゅーマーケットでーす！」とお店を開いたり、折り紙を使ってハロウィンのキャンディを作って5歳さんに渡したりと楽しんでいます。「今日はなにをする？」など友達と考える姿もみられます。

